



# 令和元年飯舘村10大ニュース



妻と旅行に行きたいと思います

すてき!

今年の金賞は、細川力男さん（上飯樋）。8問正解した方の中から抽選で金賞に選ばれました。商品は、旅行券5万円分です。おめでとうございます！

発表の総合同会には、今年も村の若手職員が務めました。会場の皆さんの温かな応援、ありがとうございました。



住民課税務係 松下秀平

までの里のこども園 清野 遥

毎年恒例の「飯舘村10大ニュース！今年も、「いいたて新春村民のつどい」の中で発表を行いました。ランクインしたニュースが順に発表されると、「ああ、そんなこともあったなあ」「確かにあれはいいニュースだった」と、うなずく会場の皆さん。令和元年を、会場が一つになって振り返りました。今回の応募総数は358票。たくさんのご応募をありがとうございました。今回の10大ニュースも、貴重な村の記録に加わります。

10

敬老会に約350人が出席。園児のダンスやお笑いコンビ「母心」のステージで賑やかにお祝い。

9

湖面に輝く花火に歓声！7月27日「はやま湖花火大会」が開催され約700人が鑑賞しました。

8

宇宙を旅した種から育てられた「宇宙神代桜」の苗木が、2月1日、村に寄贈されました。

7

村に学校が戻って初めての卒園・卒業式。飯舘中の卒業証書がほしいと通学を続けた生徒達も晴れの門出。

6

9月、村がホストタウンを務めるラオスから、パラ水泳の選手団が来村し、村内で合宿を行いました。

5

お得な商品券で村を元気に！7月1日「いいたてプレミアム付商品券」の販売がスタートしました。



4

1月20日「いいたて新春のつどい」を開催。約600人がさだまさしさんのコンサートを楽しみました。

3

令和2年4月に開校する義務教育学校の校名が「いいたて希望の里学園」に。校名募集には、133件のご応募をいただきました。

2

10月12日、大型台風19号が、村内各所に被害をもたらしました。断水、土砂崩れ、冠水などが発生し、村民生活にも大きく影響しました。

1

聖火が飯舘村へ！  
令和元年6月1日、東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会が「東京2020オリンピック聖火リレー」のルート概要を発表。令和2年3月27日に、村内でも実施されることが決定しました！



村の聖火リレーは交流センターから

